

Papudo cuenta con el primer Comité Comunal de Humedales de la región

Ministerio del Medio Ambiente dio luz verde a la creación de la entidad que gestionará estos espacios naturales

El Ministerio del Medio Ambiente, mediante la Resolución Exenta N°04663 de 2024, creó el Comité Comunal de Humedales de Papudo, el primero de la Región de Valparaíso, el que está compuesto por 13 miembros: la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, dos concejales, representantes de organizaciones medioambientales y vecinales, además de funcionarios municipales de las oficinas de Medio Ambiente, Turismo, Senda Previene y Secplan. Según consigna la misma resolución, este comité "tendrá por función promover, a nivel comunal, la adecuada gestión de los humedales urbanos, así como una gobernanza que permita la participación efectiva de los actores involucrados en su gestión, protección y conservación".

La alcaldesa, Claudia Adasme, ante la creación del Comité Comunal de Humedales de Papudo, señaló: "Me siento orgullosa de este nuevo gran paso que damos como comuna en materia medioambiental. De manera complementaria al trabajo que desarrollamos a través de nuestra Oficina de Medio Ambiente en lo que respecta a la protección de los humedales urbanos, impulsamos la organización y creación del Comité de Humedales Urbanos de Papudo, el primero de la Región de Valparaíso, donde junto a nuestros profesionales del municipio y representantes de organizaciones medioambientales y vecinales, trabajaremos de manera planificada y constante en instrumentos que protejan y conserven nuestros humedales que son tan ricos en biodiversidad".

Mario Piña, representante del Comité Ambiental Comunal de Papudo, organización integrante de este comité, expresó: "Es una excelente noticia, viene a reafirmar el trabajo que se ha realizado con la comunidad donde cada actor ha participado y ha podido aportar con su visión y observaciones sobre cómo nos planteamos el manejo de estos cuerpos de agua. Papudo cuenta con más de siete humedales, en los cuales ya están en vías de ser declarados y que se venga a consolidar esta mesa de trabajo, es un respaldo al trabajo realizado".

